



Liebe Kinder,

in der Kita haben wir angefangen Steine zu bemalen. Aus grauen Steinen, entsteht was neues, was buntes, Freude am sammeln und bemalen.

Mit den bunten Steinen möchten wir ein Mandala legen vor unsere Kita. Wir haben schon fleißig angefangen, jetzt seit ihr gefragt, liebe Kinder.

Wenn ihr mit euren Eltern spazieren geht sammelt doch ein paar Steine, malt diese bunt an und legt sie dann an unser Mandala in der Kita an. Da haben wir alle Freude dran und zeigen, dass wir miteinander verbunden sind, auch in dieser Zeit. Also gutes Gelingen und ran ans malen. Bis bald.

Eure Christina Gießler

